
Acta 189/2015

ACTADET CONSEJO DE DEPARTAMENTO Ne 1B9
24 r ! * : ;e¡ t t i t : ;nbre de Z01,5

El jueves, 24 de septiembre, a las 11,30 horas, en segunda convocatoria, se reúne el
Consejo de Departamento de Estomatología, en el seminario 7 de la Facultad de
Odontología, en sesión extraordinari4 con el siguiente orden del día:

ORDEN DEL DÍA

1. Aprobación de la solicitud presentada por Rocío Barrios Rodríguez [becaria del
Departamento de Estomatología) al Programa contratos-puente de la
Universidad DE Granada.

El Director abre la sesión a las 11,30 horas dando lectura al orden del día.

Los profesores Manuel Bravo y Pilar Baca intervienen para explicar a los asistentes las
razones que justifican la solicitud y las condiciones que implica la misma. Este tipo de
contratos requiere una cofinanciación a partes iguales entre la Universidad de Granada y
otro centro de gasto distinto. El profesor Bravo explica que están a punto de cerrar un
convenio con una empresa privada del sector que colaboraría en este sentido. No
obstante, en el caso de que no fuera posible disponer de esta vía de financiación,
proponen que la mitad del importe de la beca se cargue a la asignatura de Preventiva. En
este último caso, y con objeto de no quedar sin fondos, proponen así mismo que el
Departamento de Estomatología colabore hasta un máximo de 1.000 euros.

Acuerdos alcanzados: Se aprueba por asentimiento la solicitud.

Sin más asuntos que tratar el Director cierra la sesión. Son las
septiembre de 2015.

La relación de asistentes figura en el documento anexo.
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